

Klosterwirt: Demnächst entscheiden die Bürger

Grafrath – Über die Zukunft des Klosterwirt-Areals werden wohl bald erneut die Bürger abstimmen. Die Gegner der Planungen teilen mit, dass sie nun ausreichend Unterschriften für einen Entscheid gesammelt haben. „280 sind nötig, wir sind deutlich drüber“, sagt Hanne Knecht. Wie viel es genau sind, wird noch ausgezählt. Gemeinsam mit Helga Mayr und Christa Kühneth hatte Knecht das Begehren initiiert. Sie wollen eine wesentlich geringere Bebau-

ung des Areals. In der Begründung für das Begehren weisen sie darauf hin, dass das Projekt „Forum Klosterhof“ mit einer Erweiterungsfläche von 14 700 Quadratmetern vor fünf Jahren wegen einer zu massiven Bebauung abgelehnt worden war. Und nun sollen sogar 21 200 Quadratmeter bebaut werden. Sie hingegen fordern eine Baufläche von 11 400 Quadratmeter. Die Unterschriftenliste wollen sie am Donnerstag im Rathaus übergeben. ed